

Au revoir Richard ...

Vendredi soir, le pilote anglais Richard Burns (34 ans), champion du monde 2001 de rallye avec Subaru, a succombé à une tumeur au cerveau, survenue il y a deux ans. Le monde du rallye est une nouvelle fois endeuillé après le décès accidentel de Michael Park, co-pilote de Markko Martin cette année.

Né à Reading le 17 janvier 1971, Richard Burns avait fait ses débuts en championnat du monde des rallyes en 1991. Comme un signe du destin, c'était au Rallye de Grande-Bretagne, là où sa carrière s'est brutalement arrêtée en 2003.

Auteur de 10 victoires en WRC en 105 courses disputées, il a remporté son premier succès au Rallye du Kenya en 1998. Il pilota pour plusieurs équipes : Subaru (1993-1995), Mitsubishi (1996-1998), Subaru (1999-2001), Peugeot (2002-2003), Subaru (2004). Champion du monde 2001 au volant d'une Subaru Impreza, Richard Burns a préféré définitivement partir. Sans souffrir. Il avait 34 ans.

source ==> Eurosport

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 26 novembre 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5872-au-revoir-richard.html>